



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

18/02/2023

LEGISLATIVO



IMPACTO IMAGEN POLÍTICA @ImpactoImagenP · 3h

...

Santiago Creel dice que se debe respetar el 'debido proceso' del juicio de García Luna en EE. UU.

El aspirante a la candidatura presidencial de la oposición dijo que no opinará sobre el caso del exfuncionario federal mexicano hasta que el proceso judicial quede concluido.



CASO GARCIA LUNA

Santiago Creel

“

“No adelantemos visperas, seamos muy respetuosos con el debido proceso”, @SantiagoCreelM, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, señaló que el proceso judicial en contra de García Luna aún no termina, por lo que reiteró que no es coherente adelantarse.